

Als erste Bank Luxemburgs integriert die BIL die Funktion „Touch ID“ in ihre Mobile-Anwendung

24. April 2015: Ganz im Sinne ihrer Innovationspolitik integriert die Banque Internationale à Luxembourg (BIL) als erste Bank Luxemburgs „Touch ID“, die Funktion der digitalen Fingerabdruckerkennung von Apple, in ihre BILnet-Mobile-Anwendung.

Ab dem 25. April 2015 können die Kunden der BIL Touch ID für den noch schnelleren Zugang zu ihren Konto- und Kartenbewegungen über QuickBanking™ nutzen. Die Eingabe eines PIN-Codes ist dann nicht mehr erforderlich.

Das im Dezember 2014 eingeführte QuickBanking™ ist bekanntlich ein in Luxemburg exklusiver Service der BILnet-Mobile-Anwendung, der es ermöglicht, über ein mobiles Gerät unmittelbar Konten- und Kartensalden einzusehen, die neuesten Bewegungen mittels eines PIN-Codes oder künftig über Touch ID abzurufen, blitzschnell Überweisungen zu tätigen und sogar Bargeld am Geldautomaten abzuheben, ohne irgendeine Bankkarte.

Bei der von Apple entwickelten revolutionären Touch ID-Technologie handelt es sich um einen Fingerabdruck-Scanner, mit dem man sein Telefon automatisch mithilfe eines sicheren, ultimativen Passworts entsperren kann, das man immer bei sich trägt: der digitale Fingerabdruck.

Christian Strasser, Vorstandsmitglied der BIL, Leiter Retail Banking, kommentiert: *„Die digitale Revolution beeinflusst das Verhalten unserer Kunden, das sich mit rasanter Geschwindigkeit weiterentwickelt. Immer mehr Kunden erledigen den Großteil ihrer täglichen Bankgeschäfte über ihr mobiles Gerät oder ihren Tablet-PC. Touch ID ist noch schneller und benutzerfreundlicher und erfüllt perfekt die steigenden Bedürfnisse unserer Kunden nach Mobilität und Komfort, was beispielsweise die intensive Nutzung von QuickBanking™ beweist.“*

Touch ID steht vorerst nur den Inhabern eines neueren iPhones (5s oder jünger), eines iPad Mini 3 oder eines iPad Air 2 zur Verfügung.

Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL):

Die Banque Internationale à Luxembourg (BIL) wurde 1856 gegründet und ist die älteste Privatbank im Großherzogtum. Seit ihrer Gründung leistet sie einen aktiven Beitrag zu den wichtigsten Phasen der Entwicklung der luxemburgischen Wirtschaft. Heute ist sie als Retail- und Privatbank sowie als Bank für Geschäftskunden tätig und beteiligt sich an den Kapitalmärkten. Mit über 2.000 Mitarbeitern ist die Bank in den Finanzzentren in Luxemburg, der Schweiz (seit 1984), Singapur (seit 1982), Dänemark (seit 2000) und im Nahen Osten (seit 2005) vertreten.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Stéphanie RODIN

Banque Internationale à Luxembourg SA

69, route d'Esch • L-2953 Luxemburg

Tel.: +352 4590 2208 - E-Mail: stephanie.rodin@bil.com